



---

**WELSER TURNVEREIN 1862 1 : ASKÖ STEYRERMÜHL 1**      **6 : 3**[SPIELBERICHT](#)

---

## Versöhnliche Abschlusspartie in Wels

„Die Zeit vergeht wie im Flug“, dieses Sprichwort bewahrheitet sich einmal mehr, wenn man festhält, dass letzten Samstag die bereits letzte Meisterschaftsrunde in der heurigen Tennissaison ausgetragen wurde. Die **ASKÖ Steyrmühl** war zum Abschluss Gast beim Welser Turnverein 1862.

Für die Gastgeber galt es die Partie zu gewinnen, um alle theoretischen Abstiegszenarien auszuschließen. Dementsprechend war die 1. Garde am Start. Die Begegnungen waren geprägt von Aufholjagden. **Gottfried Wittmann** duellierte sich mit Sascha Bilek (GER), Letzterer konnte sich erst im Nachfassen mit 6:2 2:6 2:6 gewinnen. **Karl Kronberger** startete sensationell gegen Dominik Hattenberger, 15:0, konnte sein Level aber nicht halten und verlor schlussendlich mit 1:6 1:6. **Thomas Kundtner** feierte sein heuriges Oberliga Debut gegen Peter Zeilinger. Nach einer 2:1 Führung, fand Peter in sein Spiel und siegte mit 2:6 2:6. **Marco Grafinger** verlor gegen Michael Windirsch (GER) mit 4:6 2:6. **Constantin Feichtinger** konnte seine Führung nicht verteidigen und verlor erneut denkbar knapp gegen Ortwin Neudorfer mit 4:6 6:7. Im Topspiel trafen **Christian Austaller** und Roland Pöttinger aufeinander. Nach 0:6 0:2 15:40 stellte Christian sein Spiel um und konnte, zur Überraschung aller, inklusive ihm selbst, das Spiel wirklich noch drehen und mit 0:6 6:3 6:3 als Sieger vom Platz gehen.

Mit dem Zwischenstand von 1:5 war für die Welser eines klar, der Abstieg ist zu 100% abgewandt. Die Steyrmühler setzten noch mal alles daran 2 Doppel zu gewinnen, um zumindest einen Punkt zu sichern. **Marco/Gotti** benötigten zum Sieg nur einen Punkt gegen Pöttinger/Hattenberger. Christian/Thomas waren gegen **Hummer/Zeilinger** chancenlos, 1:6 3:6. **Constantin/Karl** besiegten im entscheidenden Champions Tiebreak Neudorfer/Tschautscher mit 7:5 1:6 10:5.

Somit konnte mit dem 3:6 doch noch ein Punkt geholt werden. **Die ASKÖ Steyrmühl beendet diese Oberliga Saison somit mit dem starken 4. Tabellenplatz.**

Kurioses: Siege gegen den zweiten und dritten, Niederlagen gegen den fünften, sechsten und den Absteiger aus Mattighofen. Alle 4 Niederlagen der ASKÖ Steyrmühl waren unter der Leitung des Oberschiedsrichters aus Bad Goisern, Werner Deseife.

**Die Spieler bedanken sich bei allen Unterstützern der Mannschaft!**